

08/04/2020

CAYETANA ÁLVAREZ DE TOLEDO: “UNA NACIÓN DEBE CONTAR BIEN A SUS MUERTOS PARA PODER DESPEDIRLES BIEN”



La portavoz del PP en el Congreso ve “indicios” que señalan que los datos oficiales de fallecidos por coronavirus no se corresponden con los reales

Redacción. Madrid. La portavoz del PP en el Congreso de los Diputados Cayetana Álvarez de Toledo ha recordado que una nación "debe contar bien a sus muertos para poder despedirlos bien" y ve indicios que señalan que la cifra de fallecidos en España por coronavirus es superior a la oficial contabilizada por el Gobierno. En una entrevista este miércoles en "*Herrera en COPE*", la dirigente popular ha señalado que lo único fehaciente hasta el momento es que "España lidera el tétrico ranking de muertos por número de habitantes". "Pero podríamos estar por encima de lo que las cifras oficiales dicen. Hay indicios que así lo aseguran y ese desfase tiene que aclararse de inmediato. El Gobierno tiene que hacer una auditoría de los fallecimientos en estos últimos meses", ha señalado.

Cayetana Álvarez de Toledo también ha mostrado su satisfacción por la reapertura de actividad en el Congreso, frenando así "la deriva autoritaria del Gobierno". "Hemos ejercido presión mientras el Congreso se iba cerrando y para mi alegría democrática se ha demostrado que la presión funciona. España no es una democracia ni en construcción ni una democracia en proceso de destrucción como querrían algunos. El Congreso no se puede cerrar ni en caso de guerra. Los diputados somos un servicio esencial y no somos de mejor condición que médicos, enfermeras, policías o cajeros, que están luchando en primera línea", ha dicho. La portavoz del PP asegura que esa "presión" ha conseguido "que las sesiones de control vuelvan, que se abran todas las comisiones y vayan a comparecer todos los ministros". "De esta manera, vamos a poder controlar al Gobierno en la gestión de la crisis sanitaria y aportar iniciativas propias", ha dicho.

En un día en el que se ha cumplido un mes de las manifestaciones del 8-M - "símbolo de la dramática negligencia del Gobierno en la gestión de esta crisis, anteponiendo la ideología a las advertencias científicas", según la dirigente del PP - Cayetana Álvarez de Toledo ve difícil alcanzar unos nuevos pactos de Moncloa que ansía Sánchez con el resto de formaciones políticas. "Los pactos de Moncloa fueron unos pactos importantísimos para la construcción de la España democrática. El problema para esos acuerdos de los que habla Sánchez es que Podemos no es el partido comunista de los años 70. Pablo Iglesias no es el Santiago Carillo que en esa época había evolucionado y trabajaba para la construcción del sistema democrática. Pablo Iglesias trabaja para conseguir todo lo contrario", ha señalado Cayetana.

Para ella, "Sánchez e Iglesias se han convertido en una unidad y es muy difícil separar los ingredientes de un conglomerado que está unidos. Son un Gobierno y son un proyecto". "Sánchez jamás se atrevería a hacer pactos constitucionalistas dejando al margen a su aliado. Para hacer una operación política de estas características, que entiendo que mucha gente quiere, hay que ver dónde está el PSOE y cuáles son sus prioridades", ha señalado. Por último, cree que Sánchez e Iglesias buscan hacer frente a esta crisis económica derivada del coronavirus con "más Estado a costa de una sociedad abierta y libre". "Eso no son bases para construir nada", ha concluido.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS



@COPE



@COPE



@cope_es



Cadena COPE

#HerreraEnCOPE